

PRESSEINFORMATION

7. März 2013

Internetauftritt „800 Jahre Dessau“

Informationen rund ums Jubiläumsjahr

Wie zur Auftaktpressekonferenz im Februar mitgeteilt, geht der Webauftritt anlässlich des Jubiläums „800 Jahre Dessau“ am morgigen Freitag, dem 8. März 2013, ans Netz. Unter der Adresse www.dessau-800.de sind ab sofort viele Informationen rund um das Jubiläumsjahr vorzufinden.

Mit einem Grußwort wendet sich Oberbürgermeister Klemens Koschig an die Besucher der Seite. Neben Daten zur Historie werden hauptsächlich Informationen über Veranstaltungen im laufenden Jahr sowie am Festwochenende vom 5. bis 7. Juli 2013 gegeben.

„Bild des Tages“ ist eine auf der Startseite befindliche Rubrik, die, wie der Name es bereits vermuten lässt, tagtäglich eine historische Abbildung Dessaus anzeigt mit einer kurzen Erläuterung. Passend zum 8. März wird morgen die Anhaltische Landesversammlung angezeigt, die vom 15. Dezember 1918 bis zum 6. Juni 1920 im Landesbehördenhaus in der Friedrichstraße tagte. In der zweiten Reihe (Mitte) ist – als einzige Frau – Marie Kettmann zu sehen. Sie war seit Dezember 1919 erste und einzige Landtagsabgeordnete im anhaltischen Parlament.

Und so gibt es sicher den einen oder anderen Anreiz, auf der Seite vorbeizuschauen, deren Inhalte auch fortlaufend aktualisiert werden.